

Les brumes matinales

Lors d'un intime songe, j'ai redécouvert l'âme de la Femme.
Dans un matin bleu de printemps, elle se verse en mes sens,
Joyeuse en sa dentelle, ainsi qu'une coulée sur la mousse.

Vacillante et encore engourdie, ma flamme,
Quitte le somme pour ces bords de granit pailletés d'argent,
Sur lesquels glisse fluide, fraîche, claire, l'héritière d'un continent.

Chaque jour à l'éveil, l'esprit se mue d'une perception d'émotions enfouies,
Vers celles d'un organisme dont l'architecture rayonne d'ondes infinies.
Via cette transition demeure insaisissable, logé en soi, le mystère de la vie.

©Jean-Yves Bassi